HOT School

> Hope 希望を持ち

> > て頑張っそれぞれが

ることを願いベストを尽い

いくまし

んじました。 度で得点が伸びず、3位に甘 がらも、的の中心に中てる精 手を的中本数で2本上回りな

「ミスをなく

スコアで

Only one かけがえのない自分を磨き Try 未来に向けて努力する

勉強にスポーツに「熱く」なる場所 -人ひとりの「ほっと」できる場所

演奏の中、全校の応援を背に受けいました。最後に吹奏楽部の校覧らに生徒会長峰松さんが挨拶を行堀江さんが抱負を述べました。さ

. 受 校 き け 歌 行

4名の6名が参加、一次予選4名の6名が参加、1位の選がられる中、3年の森田、2 により10中、得点8点で上位12名にでの好成績でしたが、1位の選のが本、山本が見事通過。の好成績でしたが、1位の選が参加、一次予選をは、1位の第一では、1位のでは、1位の

^以名 2に

、 1位の選 得点48点

ちを高



生徒会体育委員

池田

令和4年度 第6号 2022年7月12日(火曜発行)

佐賀県立太良高等学校 TEL (0954)67-1811 FAX (0954)67-9001

学校ホームページ スクールニュース





ジれチ

(QRコード)

が7月6日 (水) に開催されが7月6日 (水) に開催され きたクラスマッチになりま.やりながらも楽しく競技がしく投げたりと、相手を思 首待つ たクラスマ ッ

教員チーム全滅が、現役高校生にが、現役高校生にが、現役高校生にが、これを可まり、これを明まり、これを明まり、これを明まり、これをのこ年2組に でも古界になりました。教員チーム全滅という一番盛か、現役高校生には勝てず、かけたりと頑張っていました。 り上がる結果になりまし 後期クラス とのチの2 ヤ **褒美つき。先生たちは、のエキシビションマッチと年2組には、教員チーィレンジトーナメント優** クラスマッ くできる フェイントを先生たちは、 楽種 でしたでする。そもみんな ーず、 した チ

















下のことに気を付けて、

十分な熱中症対



令される厳しい暑さが続いています。以とした空気とともに熱中症アラートも発のの、体にまとわりつくようなじめじめ 異例の早さで梅雨明けが宣言されたも

国体選 全商情報処理検定

全商ビジネス計算実務検定(6月19日実施済) 食物調理技術検定(授業中に実施済)全商英語検定(9月11日実施予定)2022年度第1回漢字能力検定 ワ 全商ビジネス文書実務検定(7月3日実施済) (9月25日実施)

【英語科】

今後も実施されます。 各種検定試験

高校3年間でスキルアップを-

7月8日

レポーター 中尾さん(平成25年度卒)

現在、オランダのエラスムス・ロッテルダム大学に在学中

〇体調がおかしいと感じたらすぐに休憩 〇感染症対策に注意しつつ、マスク着用 ける場所(日陰)等を選び行動する。 〇暑さを避ける服装(帽子等)、暑さを避 〇水分をこまめにとる(定期的な水分補 活、適切な食習慣、十分な睡眠など)○体調の管理を十分にする(規則正しい生 策を心掛けましょう。 が不要な場面ではマスクを外す。 1日に1.リットル程度が目安)

佐賀県でもコロ

必要な事態となっています。 本校でも引クラスターが発生するなど厳重な注意が月7日時点)となり、 県立学校においても ナ感染者が 700 名弱(7 | 保護者及び地域の皆様のご理解とご協い未来を迎えられるよう職員生徒が力| この難局を乗り切り、安全安心で明 継続してい 数要な場 再度ご確認くださ

右記のような印刷物を配布していませた太良高校の新しい生活様式につ熱中症対策とコロナ感染症対策を い)、黙食、教室換気の徹底などしないときは距離を確保し大変な場面でのマスクの着用(マ 黙食、 いきます。

すい合 のてわ をさ用

り切り、こい

協す力明 力。をる

熱中症予防 3D+ ではいるのは 熱中症のリスクが高まる 教室の授業中 体育の授業 (統) 列車やパス 部活動(声を上げない お年寄りの近く 登下校 (声を上げない



て計15名の保護者の笑顔の2か所で、両日合わせあり、JR多良駅と校門前ているPT活動の一環でも ただきました。生徒なで生徒たちを迎え入れ 者と職員による通学指導 行われました。 例年実施 日 14 日 の 両日、 6

12 ±

7 月 13

日 (水)

午後2時より

対

で戦って、 てる野球を目

甲 子

を

目 戦

指

遠的3 近的2位

(2年)

リンドランスが悪く、惜しく 位に入賞。3名とも遠的と近 の12 射9中で2 と 8 m)。ここてし

し戦

た全

出

(2年)

一次予選は近的競技

指 す。 袁

(堀江主将)

雄高校。

(さがみどりの森球場)

6 月 12

旦

体弓道競技

7 月 17

日

午前

時

10

分~

した。 市緑が丘弓道場で開催されま

本校からは3年2名と2年

12 名に の m) で で

印象付け

いて「強い太良」

の

佐賀国スポの会場となる多久 少年の部の選考会が2024

となり、決勝に進んだ総体に となり、決勝に進んだ総体に せんでしたが、一次通過 12 も県代表の3名には選ばれま 的のバランスが悪く、惜しく

時

(佐賀商業高校

会九

州地区高等学校ワ

ープロ競技大

てちい顔せ前もしが護月

間です。ところでわたしは、サマータイムに切り替わった翌日 の月曜日、いつものように大学に通学するために1時間早く 起きるつもりが、バスの出発時刻15分前に起きるという大失

実は、このサマータイム、必要かどうか議論があっているそ うで、もともと導入していた国でも、廃止にしたところもあるの だとか。サマータイムの習慣がない日本から来たわたしに とって慣れないもので、今回はこんなハラハラなハプニングが ありましたが、オランダでも将来、サマータイム廃止になるの かもしれません。サマータイムに切り替わった今、20時くらい まで空は明るく、これからもまだまだ日が長くなるようです。切

り替わっていなかったら21時くらいまで明るかったのかと考え

ると、なんだか不思議な感じですね。 オランダの冬は鬱々と、雨や曇りの天気続きで1日中空が あまり明るくなることがなかったことを考えると、春とのあまり の差に驚かされます。冬気分が抜けないまま春の空のもとを 歩いていると、13時のつもりがいつの間にか18時だった、とい うこともありました。冬の長い1日に慣れてしまってからの日の

長い春。心はウキウキしていて も、身体はなんだか戸惑ってい る様子。春の長い日のように、 のんびり、これからサマータイ ムに慣れていければいいなと 思います。

オランダから春のレポート第3弾は「サマータイム」 についてです。

//// From /// Netherlands ///Vol. **7**////// オランダからこんにちは

前回、前々回はオランダでの春、わたしのオランダでの春 の経験について紹介してきました。今回はその第3回目。オラ ンダというよりヨーロッパならではの春を紹介します。それは、 サマータイム!ヨーロッパでは年に2回、時間を1時間ずらす 「サマータイム」と元に時間を戻す時間の調整が発生します。 そして先日3月27日、日照時間が伸びたことに合わせて、朝 が1時間短くなりました。なので、いつもと同じ調子で寝ている と、睡眠時間が1時間自動的に短くなるのです。とはいって も、1時間ズレるだけで、1日はもちろんいつもと変わらず24時

態!家からバス停まで歩くことも含めての15分。ベットから飛 び起きて、超特急で支度を済ませ、家を出るまで6分....こんな スリルは二度と味わいたくありません。